
Die Monster trägt Weiß

Ducati bietet für die Monster einen dritten Farbton an. Zum klassischen Ducati Red und zu Aviator Grey gesellt sich im Modelljahr 2024 Iceberg White. Die neue Lackierung soll den sportlichen Charakter des Naked-Bikes stärker betonen und ist auch für die Plus-Version erhältlich, die mit einer zusätzlichen Frontverkleidung und einer Abdeckung für den Soziussitz ausgestattet ist. Akzente setzen die Sitzbank in Ducati Red und rote Markierungen an den Rädern. (aum)

Bilder zum Artikel



Ducati Monster in Iceberg White.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ducati



Ducati Monster in Iceberg White.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ducati



Ducati Monster in Iceberg White.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ducati



Ducati Monster in Iceberg White.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ducati



Ducati Monster in Iceberg White.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ducati



Ducati Monster in Iceberg White.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ducati
